

La UPV lidera un proyecto en comunicación - Las Provincias - 03/08/2018

La UPV lidera un proyecto en comunicaciones

:: R. V.

VALENCIA. El proyecto Wavecombe está coordinado por el Instituto iTEAM de la Universitat Politècnica de València. El objetivo es garantizar la cobertura y la máxima calidad de las comunicaciones 5G en entornos como centros comerciales, estaciones de tren, salas de conciertos y cualquier otro recinto que albergue a un gran número de personas. Se pretende solucionar los problemas de ancho de banda haciendo uso de las bandas milimétricas con frecuencias de 30 y 300 GHz